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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 3797 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando a seguinte 

informação em relação ao abrigo municipal de animais (futuro CEPATAS): a) foi realizado algum estudo 

técnico que apontasse a contaminação ou não do lençol freático, haja vista que o local possui uma fossa? 

b) em havendo o estudo indicativo de contaminação pergunta-se: quais medidas estão sendo tomadas? c) 

com relação à captação de água e escoamento do esgoto para a rede, indaga-se; foi realizado estudo para o 

aumento de ambos? d) se realizado o estudo este aumento será contemplado na reforma a ser feita? e) 

sobre a autorização da vigilância, favor encaminhar o projeto aprovado? 

APROVADO 
•L DEZ. ZU19 

Vereador Felipe César • FC 
Prudente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento competente, solicitando a seguinte informação em relação ao abrigo municipal de animais 

(futuro CEPATAS): a) foi realizado algum estudo técnico que apontasse a contaminação ou não do lençol 

freático, haja vista que o local possui uma fossa? b) em havendo o estudo indicativo de contaminação 

pergunta-se: quais medidas estão sendo tomadas? c) com relação à captação de água e escoamento do 

esgoto para a rede, indaga-se; foi realizado estudo para o aumento de ambos? d) se realizado o estudo este 

aumento será contemplado na reforma a ser feita? e) sobre a autorização da vigilância, favor encaminhar 

o projeto aprovado? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 de dezembro de 2019. 

Vereador Rafael Goffi Moreira 
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